

BOLETIN DE PRENSA
Agosto 1 de 2024

Con el éxito de la Primera Feria de Lactancia, inicio programación de Semana Mundial de Lactancia Materna en ESE Hospital Rosario Pumarejo de López

Con la exitosa realización de la Primera Feria de la Semana de la Lactancia Materna, la ESE Hospital Rosario Pumarejo de López inició la programación especial para promocionar la lactancia materna a través de actividades culturales y artísticas, que permiten visibilizar la importancia de este acto de amor entre madre e hijo.

“Queremos a través de esta feria, concientizar, sensibilizar a toda la población sobre la importancia que tiene la lactancia materna para nuestros niños y para que los padres y todo el personal de salud se involucren e inviten a las mamitas para que amamenten a sus hijos ojalá de manera exclusiva hasta los seis meses”, dijo Carmen Sofía Daza Orozco, agente especial interventora de la ESE Hospital Rosario Pumarejo de López.

Gracias al éxito de esta Primera Feria de la Semana de la Lactancia Materna, la agente especial interventora anunció la institucionalización de este importante evento a través de resolución, con el fin de que año tras año se siga realizando como una estrategia de promoción y sensibilización de la lactancia materna en toda la comunidad.

En este evento ferial participaron funcionarios, personal asistencial, contratistas de la ESE, quienes junto a invitados especiales como representantes de las Damas Rosadas, de la Biblioteca Rafael Carrillo Lúquez, grupos de madres comunitarias y empresas privadas, tuvieron la oportunidad de compartir material educativo, manualidades, y participar en representaciones artísticas como canto, poesía, sociodramas, concursos y actividades lúdicas donde se logró sensibilizar a la comunidad, a madres gestantes y lactantes que se hicieron presentes en la feria, en temas como mitos, verdades y beneficios de la lactancia materna.

La programación de celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna continúa mañana 2 de agosto en el parque Los Algarrobillos de Valledupar, donde a partir de las 9:00 am, las mamitas acompañadas de sus bebés, tendrán un espacio lúdico-académico donde aprenderán mucho más sobre este tema y tendrán la oportunidad de contar anécdotas y experiencias sobre lactancia,

También se está realizando un concurso de videos sobre lactancia materna a través de la publicación en Instagram, etiquetando a la cuenta @hospitalrosariovalledupar, esto con el fin de motivar la lactancia entre las mamitas que cuentan con redes sociales.

Los días 3 y 4 de agosto, funcionarios de la ESE Hospital Rosario Pumarejo de López visitarán las distintas áreas y servicios donde entregarán material educativo. El día 5 de agosto se realizará el relanzamiento y reapertura de la Sala Amiga de la Lactancia en esta institución hospitalaria, al tiempo que se estarán realizando visitas de verificación para confirmar la existencia y funcionamiento de este tipo de espacios exclusivos para lactancia materna en entidades públicas y privadas.

La clausura se llevará a cabo el 6 de agosto en el auditorio Enrique Pupo Martínez de la ESE, donde se realizará una programación académica y se entregarán certificaciones a la red de apoyo del programa Instituciones Amigas de la Mujer y la Infancia con enfoque integral IAMII, y los premios a los ganadores del mejor stand de la feria y al mejor video de Instagram.

Comunicaciones
Hospital Rosario Pumarejo de López.
Mayor información
Luz Ángela Hernández
Líder de la estrategia IAMII
Contacto: 324 605 15 68

